

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Sumbanghi Warga dan Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Mar 6, 2024 - 17:24



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber Polres Cianjur aktif melaksanakan kegiatan sumbang warga guna membangun kedekatan dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban (kamtibmas). Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas turun langsung ke pemukiman warga untuk berdialog, mendengarkan keluhan, dan memberikan himbauan terkait kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menegaskan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. "Kegiatan sambang warga oleh Bhabinkamtibmas merupakan upaya nyata untuk membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat. Selain itu, juga sebagai sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar masyarakat lebih waspada dan berhati-hati," ungkapnya.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya mendengarkan keluhan warga, tetapi juga memberikan himbauan terkait pencegahan tindak kriminalitas, penyalahgunaan narkoba, dan upaya menjaga keamanan lingkungan sekitar. Pesan-pesan tersebut diharapkan dapat diimplementasikan oleh masyarakat sehingga bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi dedikasi dan kerja keras yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber dalam menjalankan tugasnya. "Saya mengucapkan terima kasih atas kesigapan dan komitmen Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi seluruh masyarakat," tuturnya.

Diharapkan, melalui kegiatan sambang warga yang rutin dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, akan semakin terjalin hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat, sehingga tercipta sinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.